

Quand technologie se conjugue avec environnement



En clôture de des Journées de l'Environnement, l'association PoBot, club de robotique de Sophia Antipolis soutenu par notre commune, a organisé, au Pré des Arts, la deuxième édition de la «First Lego League PACA».

Des élèves des collèges de La Rostagne, de Notre-Dame de la Tramontane et de Cantepedrix (les grands gagnants) sont venus en découdre amicalement par robots interposés sur le thème «La sauvegarde et la protection de l'eau et des océans». Ces robots, conçus et réalisés tout au long de l'année scolaire par les collégiens, ont offert un spectacle grandiose, rivalisant d'ingéniosité et d'habileté pour remplir diverses missions en un temps très limité : collecte des colis échappés d'un container perdu par un cargo, réparation d'un pipe-line sous-marin, repérages sur un site archéologique et étiquetage des poissons.

CONTACTS

<http://www.pobot.org>
e- mail : eric@pobot.org
Tél. : 06 16 06 66 81.